

Número 952 del inventario.—Un trozo de tierra de riego, de la fuente primera.

De cabida 11 áreas y 79 centiáreas, en la Vega de Laujar; adjudicado al Estado por débitos de contribución de Concepción Calvache Calvache.

Linda: al Norte, con tierras de Rafael López Morales; Levante, con carretera del Presidio; Sur, con Juan Nairas, y Poniente, con las de Trinidad Peralta Rull.

Ha sido tasado para la venta en 500 pesetas, con una renta graduada de 20 pesetas, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 450 pesetas.

Tipo para la segunda subasta, 425 pesetas.

Número 953 del inventario.—Un bancal poblado de álamos, en el margen de la Rambla, fertilizándose con las aguas de la acequia Postrera, sito en la Vega de Laujar; adjudicado al Estado por débitos de contribución de Gabriel Resto y Pérez.

Siendo sus límites natales: al Norte, con Rafael López Morales; Levante, con Juan López de Nairas; Sur, con la rambla, y Poniente, con Juan Jiménez Lozano.

De cabida 7 áreas y 86 centiáreas, equivalentes á 6 celemines.

Ha sido tasado para la venta en 100 pesetas, con una renta graduada de 4 pesetas, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 90 pesetas.

Tipo para la segunda subasta, 85 pesetas.

Número 954 del inventario.—Una finca tierra de riego de la acequia Postrera, en el pago del río.

De cabida 2 áreas puestas en cultivo, y 5 áreas y 50 centiáreas convertidas en un arenal incul-to, por los arrastres del río; adjudicada al Estado por débitos de contribución de Juan Bonilla Hernández.

Siendo los límites de todo: al Norte, con río; Levante, con Juan Bonilla Gutiérrez; Sur, con Antonio Castillo y Rosa Barragán, y Poniente, con Juan Valdivia Rodríguez.

Ha sido tasada para la venta en 40 pesetas, con una renta graduada de 1 peseta y 60 céntimos, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 36 pesetas.

Tipo para la segunda subasta, 34 pesetas.

PARTIDO JUDICIAL DE SORBAS

Término municipal de Nijar.

FINCAS URBANAS.—MENOR CUANTIA

SEGUNDA SUBASTA

Número 939 del inventario.—Una casa en la calle de Poco-Trigo, de esta villa.

Linda: por derecha, entrando, con Manuel Fernández Tripiana; izquierda, con Herederos de Francisco Sánchez (a) Cano, y espalda, con el mismo Fernández Tripiana.

Una décima parte de casa en la calle de Poco-Trigo.

Linda: por derecha, entrando, con Manuel Fernández Tripiana; espalda, con Antonio García Zurado, é izquierda, con Antonio Pinos Segura; adjudicadas al Estado por débitos de contribución de Antonio Piedra Rivera la primera, y la segunda á María de las Nieves Sánchez Zurado.

Estas dos fincas descritas componen hoy un solar que debe unirse en el callejón de Poco-Trigo, de esta villa, y miden 45 metros cuadrados, igual á 579 pies.

Lindan: por derecha, entrando, con casa de José Garrido; izquierda, con casa de Manuel Fernández y la de Miguel Pérez Osorio, y espalda, con la de Juan Sánchez Rodríguez.

Han sido tasadas para la venta en 25 pesetas, sin haberseles puesto por el Perito renta graduada por no ser susceptible de producirla.

Tipo para la segunda subasta, 21 pesetas y 25 céntimos.

PARTIDO JUDICIAL DE PURCHENA

Término municipal de Tijola.

FINCA RUSTICA.—MENOR CUANTIA

SUBASTA ABIERTA

Número 763 del inventario.—Un trozo de terreno de riego, de primera clase, en el pago del